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Project

Проект

	Concept

of the commercialization and innovation transfer model

using the capabilities of the ISTC and ICIE

The International Science and Technology Center is an intergovernmental organization that creates, finances and manages science and technology projects that are implemented in the research organizations of Russia and other CIS countries. The Center has been in active operation since 1994.

Since 1994 the ISTC has financed over 2,600 projects, involving about 71,000 specialists from Russia and the CIS. About 450 projects are currently at the implementation stage. In total over USD 850 million has been allocated to finance these projects, with over USD 84 million allocated as part of additional programs. In 15 years the Center has established working relations with scientific organizations, academies of science, universities, government authorities, parliament and public organizations, state-run and private companies of practically all the participant countries of the Agreement (Russia, U.S., EU, Japan, Korea, Canada, Norway), as well as with international organizations. 

The Center, as a fully-formed and effective mechanism of international cooperation in applied science and technology, shifts its operational center of gravity to promoting effective science and technology projects. 

The financing of new developments cannot go on forever on account of budget funds (from the taxpayer). The intellectual product that is created must bring income to finance further research and raise the genuine prestige of scientists and engineers.

The International Congress of Industrialists and Entrepreneurs is a public structure of business circles from 25 European and Asian countries, shaping and organizing the activities of entrepreneurs, aimed at creating a favorable business environment for the countries and internationally. The Congress was founded at the initiative of the Russian Union of Industrialists and Entrepreneurs 18 years ago by a number of national unions of industrialists and businessmen from CIS, Central and East European countries. The Congress has acquired many business ties, has established working relations with UN organizations - UNIDO, WIPO, UNCTAD and other international specialized and economic structures, their business councils. 

One of the main activities of the Congress is the promotion of innovation introduction, including the attraction of venture capital investment and support of small innovation enterprises, reduction of investment risks, intellectual property protection, database development and transfer of new technologies. For this purpose the Innovation and Analysis Center was created within the ICIE structure. 

At present this activity needs to be strengthened to address the fundamental problems - the deployment of a continuous process of industrial development of innovation and creation of innovation companies. 

A necessary condition for achieving such a result is the attraction of a sufficient amount of venture capital investment. There are not many who could allocate such a volume of venture capital investment independently. However, this problem could be resolved by way of shared involvement of interested partners. It is for this purpose that the creation of a special structure is proposed – the Partner Assistance Fund (PAF).
The Fund is an international non-profit financial organization established by private, public and government structures to finance the industrial development of new technologies. 

The Fund may be created as a standalone legal entity as part of the standard procedure, based on an agreement between interested companies and organizations. Seeking such partners and carrying out corresponding negotiations is the aim of the ICIE and ISTC within their competence.

PAF aims
Investment in the industrial development of new technologies and creation of new production facilities in the interests of the Fund’s financing parties.

Financing preparatory and accompanying work through the ISTC partner projects.

Creating an effective model of international cooperation for the commercialisation of novelties, using the capabilities of the ISTC and ICIE.

Initiating and promoting international agreements in the prevention and reduction of global environmental threats and for universal security, using the achievements in science and technology, including those that have been developed as part of ISTC projects.

Objectives of the Fund

Accumulating resources of participants for the aims of the Fund. 

Financing a range of activities within the framework of precommercialization of novelties. 

Target financing of related commercialization support programs. 

Financing the creation and initial activities of innovation companies till the stage of their capitalization. 

Attracting partners to the PAF. 

Fund membership

Participation in the Fund is not restricted by any limits, except the legislation of the host country and the terms of the constituent documents. 

Organizational structure of the Fund

The Fund is divided into three structures: the Supervisory Council, Executive Board and Expert Commission. 

The Supervisory Council controls the operation of the Executive Board and the Expert Commission. 

The Executive Board implements the decisions of the Expert Commission and provides the overall functioning of the Fund. 

The Expert Commission considers proposals for funding projects and programs, decides on their implementation, and coordinates the financing terms with interested members of the Fund. 

The Supervisory Council is formed from representatives of Fund members, the ISTC and ICIE management. 

The Executive Board is formed from hired specialists. 

Financial structure of the Fund

The Fund budget includes three components: a permanent regular budget, a target regular budget and a consolidated situational budget. 

The permanent regular budget is intended to finance the activities of the Fund itself – the salaries of employees, office rent, taxes, fixed costs, etc. 

The target regular budget is designed to finance: 

· the precommercialization of novelties upon the decision of the Expert Commission;

· the search and selection of technologies for consideration by the Expert Commission; 

· the creation of an information database on new technology developments and orders; 

· associated commercialization support programs. 

The consolidated situational budget is designed to finance the creation and support of innovation companies, as well as to finance other target activities, the need for which arises ad hoc. It is formed from stakes of interested members of the Fund.  

Advantages of the Fund

International (transnational) character. 

Openness to the participation of all companies and organizations. 

Flexibility of the structure and financial participation. 

The possibility of broader cooperation. 

Partnership with the ISTC and ICIE. 

Access to an extensive database of new developments. 

Full transparency and controllability of the activities to the members of the Fund.

The model of industrial assimilation of developments based on the capabilities of the ICIE, the ISTC and the PAF

It makes sense to bring research results to industrial application using the method of implementing ISTC partner projects that is already tried and tested.

The PAF acts as the customer and the financing party.

The executor is a pre-prepared group of managers, specialists and designers that can operate on behalf of any existing or specially-created structure, pursuant to ISTC requirements and conditions.

The executor initiates the selection of new technologies in accordance with the criteria that are approved by the PAF, ICIE and ISTC. In particular, such criteria may include the following:

· the degree by which a novelty is brought to a stage of industrial assimilation;

· presence of technology secrets (know-how);

· conformity to the interests of the partners in terms of the PAF (ability to use the development for the needs of partners);

· the degree of adaptation of the novelty to existing production technologies and equipment (ability to realise designs on existing process lines);

· fields of application and potential sales. 

In terms of the selected technologies, the executor creates a contractual base between the interested parties and jointly with them draws up business plans to develop the novelty. In parallel an official cost assessment of the items of industrial property is ordered. Where necessary, work is initiated on further protection of intellectual property.

With allowance for the business plan, technological documentation is drawn up, tied into a specific production facility.

This package of documents rounds off the preparatory stage as part of the partner project.

The next stage is the creation of an innovation company.

The company is created in the optimum legal form, into the authorised fund of which intellectual property pertaining to the introduced novelty is introduced pursuant to the official valuation. Stakes in the authorised fund are distributed among the PAF members and the organizations that have developed the technology. The PAF invests funds for industrial assimilation of novelties, organising the production and release of new products that may enter the market and/or may meet the needs of ISTC and ICIE partner companies. After capitalisation of the innovation company, the developer institutions sell their stakes and use the funds for further research, while the PAF members compensate their costs and receive profit from the sale of stakes or from the receipt of dividends.

The scheme for implementing the proposed model is given below.


	Концепция

модели коммерциализации и трансферта инноваций

с использованием возможностей МНТЦ  и МКПП
Международный научно-технический центр - межправительственная организация, которая формирует, финансирует и управляет научно-техническими проектами, выполняемыми в исследовательских организациях России и других стран СНГ. Центр активно действует с 1994 года.

С 1994 года МНТЦ профинансировал более 2600 проектов, в которых приняли участие около 71 000 специалистов из России и СНГ. На данный момент, в стадии выполнения находится порядка 450 проектов. Общий объем проектного финансирования превышает 850 млн. долларов США, более 84 млн. долларов выделено в рамках дополнительных программ. За 15 лет Центр установил деловые контакты с научными организациями, академиями наук, университетами, органами государственной власти, парламентскими и общественными организациями, государственными и частными компаниями практически всех стран-участниц Соглашения (Россия, США, ЕС, Япония, Республика Корея, Канада, Норвегия), а также международными организациями. 

Центр, как сформировавшийся и эффективный механизм международной кооперации в области решения прикладных научно-технических задач, переносит центр тяжести  в своей деятельности на содействие решению эффективных научно-технических проектов. 

Финансирование новых разработок не может продолжаться бесконечно за счет бюджетных средств (налогоплательщиков). Созданная интеллектуальная продукция должна приносить доход для финансирования дальнейших исследований и повышения реального престижа научных работников и технологов.

Международный Конгресс промышленников и предпринимателей -  общественная структура деловых кругов 25 стран Европы и Азии, формирующая и организующая деятельность предпринимателей, направленную на создание благоприятной деловой среды по странам и на международном уровне. Конгресс был образован по инициативе РСПП 18 лет назад рядом национальных союзов промышленников и предпринимателей  стран СНГ, Центральной и Восточной Европы. Конгресс наработал множество деловых связей, установил рабочие отношения с организациями системы ООН – ЮНИДО, ВОИС, ЮНКТАД, другими международными специализированными и экономическими структурами, их деловыми советами.

Одним из главных направлений деятельности Конгресса служит содействие внедрению инноваций, включающее привлечение  венчурных инвестиций и поддержку малых инновационных предприятий, снижение инвестиционных рисков, защиту интеллектуальной собственности, создание базы данных и трансферт новых технологий. Для этой цели в структуре МКПП был создан Инновационно-аналитический центр.

В настоящее время необходимо усиление этой  деятельности для решения основополагающих задач - развертывания непрерывного процесса промышленного освоения новшеств и создания инновационных предприятий.

Необходимое условие достижения такого результата – привлечение достаточного объема венчурных инвестиций. Значительный объем венчурных инвестиций мало кто может решиться выделить самостоятельно. Однако, эту проблему можно решить путем долевого участия заинтересованных партнеров. Для этого предлагается создать специальную структуру – партнерский фонд содействия инновационной деятельности (далее ПФС).

Фонд – международная некоммерческая финансовая организация, учреждаемая частными, общественными и государственными структурами с целью финансирования  промышленного освоения новых технологий.

Фонд может быть создан как самостоятельное юридическое лицо в рамках обычной процедуры на основе соглашения между заинтересованными компаниями и организациями. Поиск таких партнеров и проведение соответствующих переговоров – задача МКПП и МНТЦ в рамках своей компетенции.

Цели ПФС

Инвестирование в промышленное освоение новых технологий и создание новых производств в интересах финансирующих сторон фонда.

Финансирование подготовительных и сопутствующих работ через партнерские проекты МНТЦ.

Создание эффективной модели международной кооперации по коммерциализации новшеств с использованием возможностей МНТЦ и МКПП.

Инициация и продвижение международных соглашений в области предотвращения и снижения глобальных экологических угроз и обеспечения всеобщей безопасности с использованием научно-технических достижений, разработанных, в том числе, в рамках проектов МНТЦ.

Задачи фонда

Аккумулирование средств участников для целей фонда.

Финансирование комплекса работ в рамках предкоммерциализации новшеств.

Целевое финансирование сопутствующих программ поддержки коммерциализации.

Финансирование создания и начальной деятельности инновационных компаний до этапа  их капитализации. 

Привлечение партнеров в ПФС.

Членство в фонде

Участие в фонде не ограничивается какими-либо рамками, кроме законодательства страны пребывания и условиями учредительных документов.

Организационная структура фонда

Организационно фонд подразделяется на три структуры: наблюдательный совет, исполнительную дирекцию и экспертную комиссию.

Наблюдательный совет контролирует действия исполнительной дирекции и экспертной комиссии.

Исполнительная дирекция осуществляет реализацию решений экспертной комиссии и обеспечивает общее функционирование фонда.

Экспертная комиссия рассматривает предложения по финансированию проектов и программ, принимает решения по их реализации, согласовывает условия финансирования с заинтересованными членами фонда.

Наблюдательный совет формируется из представителей членов фонда, руководителей МНТЦ и МКПП.

Исполнительная дирекция формируется из наемных специалистов. 

Финансовая структура фонда

Бюджет фонда включает три составляющих: постоянный регулярный бюджет, целевой регулярный бюджет и  консолидировано-ситуативный.

Постоянный регулярный бюджет предназначен для финансирования деятельности самого фонда – зарплата сотрудников, аренда офиса, налоги, постоянные расходы и т.п.

Целевой регулярный бюджет предназначен для финансирования:

· предкоммерциализации новшеств по решению экспертной комиссии;

· работ по поиску и отбору технологий для рассмотрения на экспертной комиссии;

· создания информационной базы данных по новым разработкам и заказам на технологии;

· сопутствующих программ поддержки коммерциализации.

Консолидировано-ситуативный бюджет предназначен для финансирования создания и поддержки инновационных компаний, а также для финансирования других целевых работ, необходимость которых возникает ситуативно. Формируется из долей участия заинтересованных членов фонда.

Преимущества фонда

Международный (транснациональный) характер.

Открытость для участия любых компаний и организаций.

Гибкость структуры и финансового участия.

Возможность широкой кооперации.

Партнерство с МНТЦ и МКПП.

Доступ к обширной базе данных новых разработок.

Полная прозрачность и подконтрольность деятельности членам фонда.

Модель промышленного освоения разработок

на базе возможностей МКПП, МНТЦ и ПФС

Доведение результатов исследований до промышленного применения целесообразно проводить на основе уже отработанного механизма реализации партнерских проектов МНТЦ.

В качестве заказчика и финансирующей стороны выступает ПФС.

В качестве исполнителя – подготовленная группа менеджеров, специалистов и разработчиков, которая может выступать от имени какой-либо существующей или специально созданной структуры в соответствии с требованиями и условиями МНТЦ.

Исполнитель инициирует подбор новых технологий в соответствии с критериями, утвержденными ПФС, МКПП и МНТЦ. 
В качестве таких критериев могут, в частности, выступать:

· степень доведения новшества до стадии промышленного освоения;

· наличие секретов технологии (know- how);

· защита объектов промышленной собственности;

· соответствие интересам партнеров по ПФС (возможность использования разработки для нужд партнеров);

· степень адаптации новшества к существующим производственным технологиям и оборудованию (возможность реализации на существующих технологических линиях);

· области применения и перспективность сбыта. 

По отобранным технологиям исполнитель создает договорную базу между заинтересованными сторонами и разрабатывает совместно с ними бизнес-планы освоения новшества. Параллельно заказывается официальная оценка стоимости объектов промышленной собственности. При необходимости инициируется работа по дальнейшей защите интеллектуальной собственности.
С учетом бизнес-плана разрабатывается технологическая документация с привязкой к конкретному производству.

Данным пакетом документов заканчивается подготовительный этап в рамках партнерского проекта. 

Следующий этап – создание инновационной компании.

Компания создается в виде наиболее целесообразной юридической формы, в уставной фонд которой вносится интеллектуальная собственность по внедряемому новшеству в соответствии с официальной оценкой. Доли уставного фонда распределяются между членами ПФС и организациями-разработчиками технологии. ПФС инвестирует средства для промышленного освоения новшества, организации производства и выпуска новой продукции, которая может поступать на рынок  и/или для нужд компаний - партнеров МКПП и МНТЦ. После капитализации данной инновационной компании, институты-разработчики продают свои доли и используют средства для дальнейших исследований, а члены ПФС компенсируют свои затраты и получают прибыль от продажи долей или получения дивидендов.


SCHEME FOR IMPLEMENTING THE PROPOSED MODEL / СХЕМА РЕАЛИЗАЦИИ ПРЕДЛАГАЕМОЙ МОДЕЛИ









	According to the scheme the ISTC acts as an executor on the stage of new technology precommercialization using the resources provided by the partner fund within a specific innovation project. The formed package of documents and a prototype are transmitted to the innovation company for industrial assimilation and introduction of the products on the world markets. The obtained profit is allocated to the partners of the Fund and the developer organizations. 

The ICIE promotes the activities of the Fund, attracts new partners to the Fund, as well as specialists and experts to work on projects.  

Interaction with state-run structures and public organizations of industrialists and entrepreneurs

PAF support from state authorities forming part of the ISTC Agreement may be implemented in the form of:

· a direct stake in the PAF;

· financial support for the innovation companies being created, taking various forms, including tax preferences;

· attracting off-budget funds of the corresponding field to participate in the PAF;

· including PAF initiatives, related to the introduction of new technologies for the removal of national and global security threats, particularly those related to the climate and the environment, into budget-funded state programmes.

Interaction with organizations of business circles, provided by the ICIE, will enable the following:

· an expansion of the PAF partner base;

· demonstration and popularisation of the activity of the PAF;

· wide-ranging exhibition and congress activity;

· attracting independent experts and auditors;

· promotion of PAF interests in international organizations and third-party countries.

Advantages of the model for introducing innovation based on international cooperation, using ICIE, ISTC and PAF capabilities

Accumulated experience and a tried-and-tested mechanism for project implementation at the ISTC, suitable for the introduction of new technologies.

An established infrastructure and a wide range of accompanying programmes.

Total transparency in the expenditure of funds when financing work at the ISTC, which is guaranteed by world-famous auditing firms.

The opportunity to raise budget and off-budget funds to finance innovation.

The opportunity to attract highly qualified experts and specialists from countries represented in the ICIE and ISTC.

A large number of companies that have relations with the ICIE and ISTC.

Possible share financing of cash-consuming projects.

Full control over all stages of innovation project implementation.

A large number of novelties available.

The opportunity to attract any scientific team from CIS countries.

Established contacts with business circles, international organizations and state-run structures.

The ability to lobby PAF interests both on a national and international level.


	На схеме МНТЦ выступает в роли исполнителя на этапе предкоммерциализации новых технологий за счет средств, предоставляемых партнерским фондом в рамках конкретного инновационного проекта. Сформированный пакет документов и прототип передаются в создаваемую фондом инновационную компанию для реализации этапа промышленного освоения и вывода продукции на мировые рынки. Получаемые доходы поступают в распоряжение партнеров фонда и организаций-разработчиков.

МКПП содействует деятельности фонда, привлекает в фонд новых партнеров, а также специалистов и экспертов для работы в рамках проектов. 

Взаимодействие с государственными структурами

и общественными организациями промышленников и предпринимателей

Поддержка ПФС государственными органами в рамках Соглашения по МНТЦ может быть реализована в виде:

прямого долевого участия в ПФС;

· финансовой поддержки создаваемых инновационных компаний в различных формах, включая налоговые преференции;

· привлечения к участию в ПФС внебюджетных фондов соответствующей направленности;

· включения в государственные программы с бюджетным финансированием инициативных предложений ПФС по внедрению новых технологий, направленных на устранение национальных и глобальных угроз безопасности, в частности климатических и экологических.


Взаимодействие с организациями деловых кругов, обеспечиваемое МКПП, позволит:

· расширять партнерский корпус ПФС;

· демонстрировать и популяризировать деятельность ПФС;

· проводить широкую выставочно-конгрессную деятельность;

· привлекать независимых экспертов и аудиторов;

· продвигать интересы ПФС в международных организациях и третьих странах.

Преимущества модели внедрения инноваций на базе международной кооперации с использованием возможностей

МКПП, МНТЦ и ПФС

Накопленный опыт и отлаженный механизм реализации партнерских проектов в МНТЦ, пригодный для внедрения новых технологий.

Наработанная инфраструктура и широкий спектр сопутствующих программ.

Абсолютная прозрачность расходования средств при финансировании работ в МНТЦ, гарантированная всемирно известными аудиторскими компаниями.

Возможность привлечения бюджетных и внебюджетных средств для финансирования инноваций.

Возможность привлечения к работе высококвалифицированных экспертов и специалистов из стран, представленных в МКПП и МНТЦ.

Большое число компаний, имеющих связи с МКПП и МНТЦ.

Возможность долевого финансирования затратных проектов.

Полный контроль всех этапов реализации инновационных проектов.

Большое количество наработанных новшеств в наличии.

Возможность привлечения к работе любых научных коллективов из стран СНГ.

Налаженные контакты с деловыми кругами, международными организациями и  государственными структурами.

Возможность лоббирования интересов ПФС, как на национальном, так и международном уровнях.


Business Partners


Бизнес - партнеры








PAF


ПФС








ISTC


МНТЦ





Commercialization/Коммерциализация:


Founding of an innovation company/Основание инновационной компании


Development of novelties in mass production/Освоение новшества в серийном производстве


Development of the market/Освоение рынка


Company capitalization/Капитализации компании





Precommercialization/Предкоммерциализация:


Selection of novelties/Отбор новшеств


Business Plan/Бизнес-план


Valuation of intellectual property/Оценка интеллектуальной собственности


Contractual base/Договорная база


Technological documentation /Технологическая документация


Obtaining a prototype (technology)/Получение опытного образца (технологии)








ICIE


МКПП


























